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Rückblick ins Jahr 2023   

 
Freitag, 8. März 2024 

Gottes Führung im Jahr 2024 
 

W i r  w o l l e n  d a s  N e u e  J a h r  m i t  G o t t  b e g i n n e n .  

Beten wir das Gebet, welches uns der Herr Jesus Christus gelehrt hat. 
 

DAS VATERUNSER  
 

Und wenn ihr betet, sollt ihr nicht plappern wie die Heiden; denn sie meinen, sie werden erhört um 

ihrer vielen Worte willen. Darum sollt ihr ihnen nicht gleichen! Denn euer Vater weiß, was ihr 

benötigt, ehe ihr ihn bittet. Deshalb sollt ihr auf diese Weise beten:  
 

Unser Vater, der du bist im Himmel! Geheiligt werde dein Name.  Dein Reich komme. Dein Wille 

geschehe, wie im Himmel, so auch auf Erden.  Gib uns heute unser tägliches Brot. Und vergib uns 

unsere Schulden, wie auch wir vergeben unseren Schuldnern. Und führe uns nicht in Versuchung, 

sondern errette uns von dem Bösen. Denn dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in 

Ewigkeit! Amen.  
 

Denn wenn ihr den Menschen ihre Verfehlungen vergebt, so wird euer himmlischer Vater euch auch 

vergeben. Wenn ihr aber den Menschen ihre Verfehlungen nicht vergebt, so wird euch euer Vater eure 

Verfehlungen auch nicht vergeben.  
 

 
 

JANUAR 2024 
 

 

Für jeden, an Jesus Christus Gläubigen, ist Gott im Himmel, sein Vater. Denn durch Seinen Sohn, sind 

wir Christen, Kinder Gottes geworden. Denn die Bibel sagt, Johannesevangelium 1,12: 
 

 Allen aber, die ihn (Jesus Christus) aufnahmen, denen gab er das Anrecht, Kinder Gottes zu 

werden, denen, die an seinen Namen glauben; die nicht aus dem Blut, noch aus dem Willen 

des Fleisches, noch aus dem Willen des Mannes, sondern aus Gott geboren sind. 
 

Ist Gott im Himmel auch dein Vater? – Du solltest diese Frage, für dich, bald klären. 

 
 

Wenn wir dieses Jahr neu beginnen wollen, unser Leben nach Gottes Führung zu richten, so wollen 

wir unsere Sünden, den Herrn Jesus bekennen, ja, wir müssen aber auch zuerst unser sündhaftes Leben 

erkennen. Die Bibel, Gottes Wort, zeigt uns unsere Schuld vor Gott auf. Im Neuen Testament, im 

Galaterbrief lesen wir: 
 

 Offenbar sind aber die Werke des Fleisches, welche sind: Ehebruch, Unzucht, Unreinheit, 

Zügellosigkeit;  Götzendienst, Zauberei, Feindschaft, Streit, Eifersucht, Zorn, Selbstsucht, 

Zwietracht, Parteiungen; Neid, Mord, Trunkenheit, Gelage und dergleichen, wovon ich euch 

voraussage, wie ich schon zuvor gesagt habe, daß die, welche solche Dinge tun, das Reich 

Gottes nicht erben werden. 
 

Es ist Zeit, dass sie ihr Leben mit Gottes Hilfe ordnen! Jesus Christus, will ihnen vergeben. Es ist Zeit! 
  

Manchmal verwende ich das „Du“, für die Jüngeren, dann wieder das „Sie“,  für die Älteren. Wer sich 

angesprochen fühlt, sollte wissen, es ist Gottes Wort, welches spricht, es ist das Gewissen, das sie / 

dich anspricht. Gott hat Jedem ein Gewissen gegeben. Umso weniger wir aber auf Gottes Wort hören, 

desto mehr verhärtet sich unser Herz, es wird verstockt. So lesen wir es in der Bibel immer wieder.  

 
 

 WAS BRINGT UNS DAS NEUE JAHR? 
 

Das Gottes Wort, die Bibel sagt uns bereits, was vor kurzem geschehen ist und was noch geschehen wird. 
 

Nach und nach folgen neue Welt-Informationen und Bibel-Beiträge. – Immer wieder reinschauen.  
 

 

Freitag, 8. März 2024 

http://www.im-wort-bleiben.de/
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/aktuell23.pdf
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/1/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/galater/5/1/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/search.php?query=verstockt
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WIR BEGINNEN NACH WIE VOR :  NEUES AUS ISRAEL.  
 

Die Weltst i tuation und die PP rr oo pp hh ee tt ii ee nn aus der Bibel.  
 

Die Bibel  –  Zephania 2 
 

 Das Gericht über die Nachbarvölker Israels 
 

Denn Gaza wird verlassen und Askalon verödet werden, Asdod soll am hellen Mittag fortgetrieben 

und Ekron ausgerottet werden. Wehe den Bewohnern des Landstrichs am Meer, dem Kretervolk! 

Das Wort des Herrn ergeht gegen dich, Kanaan, du Philisterland: Ich will dich so zugrunderichten, 

daß niemand mehr da wohnen soll! Und der Landstrich am Meer soll zu Weideland mit 

Hirtenwohnungen und Schafhürden werden; und dieser Landstrich soll dem Überrest vom Haus 

Juda [als Erbteil] zufallen, daß sie darauf weiden und sich am Abend in den Häusern von Askalon 

lagern sollen; denn der Herr, ihr Gott, wird sich ihrer annehmen und ihr Geschick wenden. 
 

Gaza wird verlassen werde!  

 

Was sagt das säkulare Israel?   DDiiee  AAuuggeenn  ddeerr  WWeelltt  sseehheenn  aauuff  IIssrraaeell            Aktuelles im Januar 2024 

 
  

AAkkttuueellll::  0088..0011..22002244  

Krieg in Nahost! Sind wir auf dem Weg zur Apokalypse?      Video 
 

0099..0011..22002244  

Die Feinde Israels sind alle islamischen Staaten (Länder), kommunistische Staaten (Länder), und alle 

Länder mit religiösem Hintergrund, die gegen die Juden und Christen sind. Freunde Israels sind 

ausschliesslich Christen und Juden, die den gleichen Gott haben, Jesus Christus, den Sohn Gottes. 

Jesus Christus ist der Messias, der das 1000 j. 

Friedensreich aufbauen wird. Sein Wiederkommen 

liegt in der Nahen Zukunft. Weitere Feinde 

Israels sind die WHO, WEF, NATO, UNO und 

weitere Organisationen. Westliche Länder, wie 

Europa, USA und auch Australien, sind Kriegstreiber 

und werden sich zu einem Krieg gegen Israel rüsten. Die 

Bibel, Gottes Wort sagt ausdrücklich, dass die Zeit 

kommen wird, wo sich alle Länder gegen Israel 

stellen werden. Das antichristliche System hat 

sich schon gegen Israel eingestellt. Der IRAN ist 

zurzeit die kriegsführende Macht gegen Israel. Der Iran 

ist der Geldgeber und der Befehlshaber, der Hamas, Hisbollah und andere islamische Terror-

Organisationen, wie die im Jemen, Syrien und Jordanien. Der Iran uunndd Russland rüsten auch die 

islamischen Terroristen in Afrika mit Waffen aus. – WWeehhee  ddeenneenn,,  ddiiee  ssiicchh  ggeeggeenn  IIssrraaeell  sstteelllleenn..  GGootttteess  

GGeerriicchhtt  hhaatt  sscchhoonn  bbeeggoonnnneenn. – Achtung! Auch in Europa, vor allem in Deutschland, werden sich die 

eingeschleusten Islamisten aus allen Ländern, die getarnt als Flüchtlinge, Migranten und Asylanten, 

sich zum Dschihad, dem Heiligen Krieg, sammeln und wenn der Befehl aus dem Iran und der Türkei 

ertönt, Europa zerstören und gegen die Bevölkerung, wie am 7.10.2023 in Gaza / Israel, vorgehen! 

Soweit zu dem Spruch aus der deutschen Regierung: „Der ISLAM“ gehört zu Deutschland. (66LR©TT) 
 

SSoonnddeerrsseenndduunngg - Mit dem Botschafter Israels Ron Prosor      Video 
 

Die ungesehenen Verbrechen GGaazzaass am 7. Oktober                Video
1
   Video

2 

 
  

SS CC HH OO NN   VV EE RR GG EE SS SS EE NN   WW AA SS   GG EE SS CC HH AA HH ??       HH oo ll oo cc aa uu ss tt     VV ee rr nn ii cc hh tt uu nn ggss ll aa ggee rr         ZZ yy kk ll oo nn   BB   
 

 

Die Shoah in den Gettos          ARTE Video 
 

Sobibor – Anatomie eines Vernichtungslagers        ARTE Video 
 

Flucht aus Sobibor – Der Spielfilm (2:28)        Video 
 

 

Der Film behandelt das Leben der so genannten Arbeitshäftlinge im Vernichtungslager und dort vor allem den historischen 

Aufstand von Sobibór, in dem jüdische Gefangene aus einem Vernichtungslager der SS erfolgreich fliehen konnten. 

http://www.im-wort-bleiben.de/
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/israel2324
https://faszinationisrael.de/index.php/component/content/article/13-fi-mediathek/sendungen/148-israel-in-not-sondersendung-7?Itemid=101
https://www.youtube.com/watch?v=oLYfxQ2Jiqc&list=PLtA7Xl0X-4xJgvcxgL9c-ozlQoXCS6Tza&index=6
https://www.kritiknetz.de/images/stories/texte/charta%20der%20hamas.pdf
https://embassies.gov.il/berlin/AboutIsrael/the-middle-east/naherostendokumente/Die%20radikalislamische%20Terrororganisation%20Hamas.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=l82xKyYGx1U
https://www.youtube.com/watch?v=iRh908HE2_8
https://www.youtube.com/@TobiasHuch
https://www.arte.tv/de/videos/110294-000-A/die-shoah-in-den-ghettos/
https://www.arte.tv/de/videos/106703-000-A/sobibor-anatomie-eines-vernichtungslagers/
https://www.youtube.com/watch?v=ooup1Mp6DjI
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Februar 2024 

 

Ein Ereignis ist noch zu wenig für unsere heutige Zeit. Darum werden wir mit Ereignissen 

überschatten. Es ist kaum auszuhalten. Wir werden überfordert mit all den Geschehnissen. Ja, wir sind 

schon überfordert. Unser Verstand kann das bald nicht mehr verkraften, es jetzt schon viel zu viel, was 

wir ertragen müssen. Ist das nicht so? 
 

Abgesehen, von den Kriegen in Europa und Israel, gibt es im großen Afrika Bürgerkriege, ebenso in 

Südamerika. Die Erdbeben nehmen immer mehr zu, sowie auch Vulkanausbrüche und beides wird 

sich noch steigern. Und jetzt kommt es, die Bibel hat es vorher gesagt, dass das alles kommen muss! 

Das aber, ist erst der Anfang. Jesus sagt, das sind die Wehen und diese werden immer stärker werden. 

Ich glaube schon, dass die Wehen am Ende der Endzeit schon begonnen haben. Jetzt aber noch leicht, 

wobei ich sagen will, es ist jetzt schon sehr stark und schlimm. Ist es nicht so? 
 

Wie lange noch, bis das große Chaos ausbricht?  
 

 Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Habt acht, daß euch niemand verführt! Denn 

viele werden unter meinem Namen kommen und sagen: Ich bin der Christus! Und sie werden 

viele verführen.   

Ihr werdet aber von Kriegen und Kriegsgerüchten hören; habt acht, erschreckt nicht; denn 

dies alles muß geschehen; aber es ist noch nicht das Ende.   

Denn ein Heidenvolk wird sich gegen das andere erheben und ein Königreich gegen das 

andere; und es werden hier und dort Hungersnöte, Seuchen und Erdbeben geschehen. Dies 

alles ist der Anfang der Wehen. – Mt. 24 – und  Lk. 21 – 
 

Das alles muss geschehen, sagt unser Herr. Warum? Damit Jesus Christus mit allen Menschen ans Ziel 

kommt. Wer sind diese Menschen? Es gibt drei Gruppen von Menschen: Die Juden, Gottes 

auserwählte Volk Israel, dann die Christen, das ist die Gemeinde Jesus Christus und die Heidenvölker. 

Zwei Gruppen werden verfolgt: die Juden und die Christen. Näheres unter Opendoors.de 
 

Die Heidenvölker sind die Gruppe von Menschen, die einer anderen Religion und Kultur angehören. 

Nur die Juden, als das israelische Volk und die Christen, das sind die Gläubigen, die Wiedergeboren 

sind, also Nachfolger Christi, die eine lebendige Beziehung mit Gott und dem Sohn Gottes haben und 

einen lebendigen Glauben haben, Jesus ihren Herrn nennen und an die Bibel glauben, welches das 

Wort Gottes ist. 
 

Iran und alle islamischen Länder, China und andere asiatischen Länder, sowie Russland sind die 

größten Feinde des jüdischen und christlichen Glaubens. Aber auch der größte Teil Afrikas und alle 

arabischen Länder. Zurzeit mehren sich islamistische Terroranschläge auf jüdische und christliche 

Einrichtungen. – Was die meisten Menschen nicht wissen ist, dahinter steckt Satan. – 
 

Was bisher geschah ist erst der Anfang, es kommt noch schlimmer. Wer sagt das? Die Bibel. 

Bibelleser wissen wo das geschrieben steht. Zu finden sind diese Prophetien im AT und im NT. Ein 

wichtiges Buch ist die Offenbarung, das Buch Daniel, Hesekiel ua. Siehe hier in der OnlineBibel. 
 

Wer macht noch mit in diesem diabolischen Spiel? Es ist der „Tiefe Staat“ im engl. „deep state“. Und 

ganz oben auf sind es die Medien. Auch bekannt unter den Lügenpressen. Propaganda gab es schon zu 

jeder Zeit, auch heute und jetzt noch schlimmer. kaum geht der Mund eines Journalisten, Moderator 

oder Politiker auf, kommen Lügen raus. – Es gibt wenig gute Medien. Doch die Systemmedien sind 

die schlimmsten. Warum? Weil sie von den MÄCHTEN, also dem mächtigen Geldgebern bezahlt 

werden, Lügen zu verbreiten. Such mal nach „Alternative Medien“.    Narrativ, das Neuwort für Lüge. 

 
 

Was wir aber mit Sicherheit wissen ist, dass die Weltbevölkerung von jeder Regierung einer 

Gehirnwäsche unterzogen wird. Die Politiker sind darauf trainiert worden, Falschinformationen an die 

Völker weiter zu leiten. Und wenn Jemand die Wahrheit herausgefunden hat, der wurde Mundtot 

gemacht oder als Verschwörungstheoretiker hingestellt. Die Wahrheit der Lügen finden wir in der 

AGEND 2030 und im Buch von Klaus Schwab, „The Great Reset“ das auch „Der große Umbruch“ 

genannt wird. Das Buch kann als PDF im Internet herunter geladen werden. Ein mittlerweile 

bekannter Spruch sagt: „Wir werden alles verlieren und glücklich sein.“ Ist das nicht von einem 

psychisch kranken Menschen geschrieben worden? – Wir sind am Ende der Endzeit angekommen. – 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/matthaeus/24/4/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/lukas/21/8/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/
https://richtig-informieren.de/alternative-medien/
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FFAASSNNAACCHHTT   

 Die Menschen sagen, das ist die 5. Jahreszeit. 

Ich sage, das ist Gotteslästerung – Blasphemie. 

Gott schuf vier Jahreszeiten: Frühling, Sommer, Herbst und Winter. 
 

 Fasnacht ist eine Religion Satans. 

Menschen verkleiden sich um eine andere Person zu sein, Person des Bösen um unerkannt zu sein. 

Denn das Vorhaben ist böse vor Gott, denn die Menschen gehen die Tugenden des Teufels nach, 

welch sind: Hurerei, Unzucht, Ehebruch und sonstige Gräuelsünden vor Gott. 

Schaut doch mal an, in welchen Masken sie sich verstecken, Masken des Bösen! 

Diese Menschen verleugnen Gott und den Schöpfer, welcher Jesus Christus ist. 

Diese Menschen leben in der Finsternis und kommen nicht ans Licht.  

Licht ist Christus, die Finsternis ist Satan. 

Sie sind auf dem Weg in die ewige Verdammnis, in die Hölle. 
 

 Aber es gibt noch Rettung, noch ist Gnadenzeit –  

Kommt zu Jesus Christus und tut Buße, kehr um zu Gott. Joh. 3,16 / 3,36 / 5,24 – noch ist Zeit. 

 
 

 Die Menschen werden eines Tages ein böses Erwachen haben. Denn der Tag des Zorngerichts 

Gottes ist nicht mehr weit. Es kommen Tage, wie es noch welche gabt. Es werden 7 Jahre des 

Schreckens sein. 

 
  

KKll iimmaa--RReell iigg iioonn   
 Da sagen doch ganz intelligente Menschen, dass der Mensch schuld hat am Klimawechsel. 

Hallo? Wie geht das denn? – Hat nicht unser Schöpfer gesagt: „Von nun an soll nicht aufhören 

Saat und Ernte, Frost und Hitze, Sommer und Winter, Tag und Nacht, solange die Erde 

besteht!“ Gott versprach das, nach der Sintflut. Genesis 8,22 

Also ist es unmöglich, dass der Mensch machen kann, was Gott schon getan hat. Ja, Das Klima 

verändert sich, weil es die Absicht unseres Schöpfers ist. Für die Einen ist es ein Gericht, für die 

Anderen ist es eine Gnade. Für die Ungerechten zur Züchtigung, für die Gerechten zur Prüfung. 

Ebenso, ist es Notwendig, das wir CO² haben, das ist wichtig für die Pflanzen, denn diese wandeln das 

Gas in Sauerstoff um. Auch das ist Gottes Gnadengabe, ein wertvolles Geschenk. – Was für 

intelligente Menschen haben wir doch. Sie Greta und die Grünen und weitere Politiker. – Jedoch gab 

uns Gott den Auftrag, die Erde zu verwalten, aber da haben die Menschen versagt. Unsere 

Umweltschäden nehmen zu. Abfall und sonstiges zerstören unsere Gewässer, Ozeane und Meere, ja 

das Trinkwasser wir mehr und mehr vergiftet. Es ist die Umwelt-Sünde, die der Mensch eines Tages 

vor Gott zu rechtfertigen hat. – Aber das kommt auch durch die Sünde, seit dem Sündenfall durch 

Adam und Eva. Denn der Herr hat die Erde verflucht. Lies Genesis 1-3 – Die Schöpfung degeneriert. 

 
 

Wie ist das mit den Menschen bloß los? Glauben die denn wirklich alles was die Politiker und 

Wissenschaftler ihnen sagen. Warum glauben sie denn nicht der Bibel, dem Wort Gottes. Warum 

haben sie keine Vertrauen zu Gott und ihrem Schöpfer, Jesus Christus unserem HERRN? Ach, ist das 

traurig. Und dann wundert sich der Mensch, wenn das Zorngericht Gottes über die Menschheit 

kommt. Die Menschen jammer, wo war Gott in meiner Not; statt zu sagen, vergib mir, ich habe gegen 

dich gesündigt! 

 
 

UUnnddeerr  PPrreessssuurree  
 

Dieser Song beschreibt auch die heutige Zeit. Under Pressure. Ja, die Menschheit lebt unter Druck. 

Seit den 1968 Jahren hat sich etwas verändert. Der Gesellschaftsdruck über Druck auf die Familien 

aus. Wo sind die Eltern, die ihre Kinder erziehen sollen. Sie haben keine Zeit mehr dafür, stattdessen 

überlassen sie die Erziehung dem Staat. Zum Leidwesen der Kinder. Wissen denn die Eltern nicht, 

welchen Auftrag sie von Gott bekommen haben, bezüglich Familienleben? Im Buch Genesis steht 

geschrieben, dass es die Aufgabe ist, die Kinder gottesfürchtig zu erziehen. Genesis 1, 28 – Leider 

haben die Menschen versagt. Das sehen wir an den Kindern. Von Gottesfurcht keine Spur, ebenso aber 

http://www.im-wort-bleiben.de/
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/fasnacht.pdf
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/6/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/1_mose/8/1/#hl
https://www.youtube.com/watch?v=HEhPkKY8L3I
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/1_mose/3/1/#hl
https://www.youtube.com/watch?v=gRfgpuPNMPk
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/1_mose/1/


Führung Got t es  www.im-wor t -b l e iben .d e   66LR©TT 

6 
 

leben auch die Eltern. Es gibt in den meisten Familien keine christlichen Werte mehr. Gott hat das 

vorher gesagt: „Das aber sollst du wissen, daß in den letzten Tagen schlimme Zeiten eintreten werden. 

Denn die Menschen werden sich selbst lieben, geldgierig sein, prahlerisch, überheblich, Lästerer, den 

Eltern ungehorsam, undankbar, unheilig, lieblos, unversöhnlich, verleumderisch, unbeherrscht, 

gewalttätig, dem Guten feind,  Verräter, leichtsinnig, aufgeblasen; sie lieben das Vergnügen mehr als 

Gott;  dabei haben sie den äußeren Schein von Gottesfurcht, deren Kraft aber verleugnen sie. Von 

solchen wende dich ab.“ 2.Tim.3 
 

Wo bleibt die Gottesfurcht, wenn niemand den Kinder und Erwachsenen, das Evangelium Jesu Christi 

verkündet? Wer gibt den Familien christliche Werte mit? Wer geht denn heute noch in die Kirchen? – 

Schlimmer aber ist, dass in den Kirchen keine christlichen Lehrer vorhanden sind, die die Wahrheit 

verkünden. Und die Wahrheit ist Jesus Christus, der Sohn Gottes, welcher von sich sagt:“ Ich bin der 

Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater ohne mich.“  NT – Joh. 14,6 
 

Die Eltern sind verpflichte ihre Kinder nach christlichen Maßstäben zu erziehen. Dazu gehört, Gottes 

Wort zu lesen, das ist die Bibel. Die Lehre ist: Respekt in der eigenen Familie. Ehre Vater und Mutter. 

Respekt vor allen Menschen; den älteren, den Lehrern und alle, die dem Staat vorstehen, also allen 

Obrigkeiten. Das alles lehrt die Bibel, Gottes Wort. Es ist für jedes Elternteil angebracht und von Gott 

geboten, die Bibel zu lesen und zu lernen. – Aber das muss aus dem Herzen kommen. Die Liebe 

Gottes muss in den Menschen erfahrbar werden. Die Menschen müssen erkennen, dass sie ohne Gott 

verloren gehen und Vergebung ihrer Sünden brauchen. Jesus Christus will vergeben und die Menschen 

erretten, denn ER allein kann Retten und erlösen. Ja, die Menschen müssen Buße tun und sich 

bekehren. Gott will ihnen das ewige Leben schenken. Dazu müssen die Menschen aber zu Jesus 

Christus kommen und IHN bitten. Johannes-Evangelium. 
 

Was ist der eigentliche Lehrauftrag in den Schulen? 

Der Lehrplan der Grundschulen (Stundenplan für die Schüler) soll sein: 

 Vor Beginn des Unterrichts sollte gebetet werden. Nach der Bibel zu dem Einen Gott Jesus Christus. 

 Deutsch lehren 

 Lesen (Deutsch) 

 Schreiben (Deutsch) 

 Rechnen (Mathematik) 

 Bildende Kunst (Malen, Zeichnen) 

 Singen (Musik) 

 Sport (Leibesübungen) 

 Physik / Chemie                                                                                keine Evolutionstheorie 

 Biologie (Pflanzen und Tiere) nach der Bibel, Schöpfungsbericht) keine Evolutionstheorie 

 Erdkunde (nach der Bibel, Schöpfungsbericht)                                keine Evolutionstheorie 

 Gemeinschaftkunde (nach der Bibel, die Lehre Gottes) 
 

In den höheren Schulen, gilt es die Schüler auf das Berufsleben vorzubereiten. 

 Sprachen (wie die Sprachen entstanden; Bibel; Turmbau von Babel) 

 Politik 

 Praktikas 
 

Sexualkundeunterricht hat nichts in den Schulen zu suchen. Das ist die Pflicht der Eltern vor Gott. 

Über den menschlichen Körper zu lehren, ist Sache der Eltern und in den dafür vorgesehenen 

Berufsschulen, die die Schüler zu dem jeweiligen Beruf ausbilden. Ärzte usw. 
 

Religionsunterricht ist Aufgabe eines Christlichen Lehrers. Kein Religionslehrer, Pfarrer, Priester! 

In den Schulen sollte das Lehren der Bibel sein. Bibellehre statt Religionslehre. 

Die Religion kann erst in einem Erwachsenen Alter verstanden werde. Enthält keine biblische Lehre. 

Religion ist Menschenwerk und nicht von Gott. Hat mit dem Dreieinigen Gott auch nichts zu tun! 

Die Bibel ist von Gott und lehrt, den lebendigen Glauben und keinen toten Glauben. 
 

In Deutschland sollen die ausländische Kinder, in den Grundschulen, den christlichen Glauben 

erfahren, denn wir leben in einer christlichen Kultur, dieses soll gelehrt werden. Den deutschen 

Kindern darf keine fremde Religion und Kultur gelehrt werde. Dass sollte nie ein Pflichtfach sein. 

Schülern soll es erlaubt sein, nach der Volljährigkeit, selbst darüber zu entscheiden. Schließlich haben 

wir noch eine Meinungsfreiheit, und das heiß, der Schüler wird in dieser Sache nicht verpflichtet.  

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/2_timotheus/3/1/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/1_mose/11/1/#hl
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OOHHNNEE  MMAACCHHTT  OODDEERR  OOHHNNMMAACCHHTT  
 

Erleben wir nicht gerade eine Ohnmacht aller Menschen auf der Welt? Die deutsche Regierung hat die 

Orientierung verloren. Die Politiker sind ohnmächtig, sie haben keine Macht mehr. Ja, sie macht 

nichts mehr,  richtig. Wem kann man noch trauen und wer sagt die Wahrheit über das politische 

Geschehen. Es gibt Medien, die aufdecken, was die Politiker verschleiern. – Und dann gibt es eine 

Wahrheit, an die Niemand glauben will, na ja, die meisten glauben nichts. Jesus Christus ist die 

Allmacht Gottes, ER ist es der Wunder tut. Doch wer glaubt noch an den himmlischen Schöpfer, der 

alles erschaffen hat? Kaum ein Mensch glaubt noch an die sechs Tage Schöpfung; aber die Menschen, 

die nicht daran glauben, werden ihr Wunder schon erleben. Nämlich, ihr blaues Wunder, vor dem 

Herrn aller Herren und dem König aller Könige, der ihr Richter sein wird; vor dem großen weißen 

Thron, am Ende der Endzeit. Na ja, sie werden es schon im Sterben erleben, wenn sie im Totenreich 

erwachen. Der Körper stirbt zwar und wird begraben, aber die Seele und der Geist lebt weiter. 

Gottlose Menschen werden ihr volles Bewußtsein erhalten und Schmerzen erleiden in der ewigen 

Verdammnis, während die gottesfürchtigen Menschen, die an Jesus Christus gläubig wurden, gerettet 

sind für die himmlische Herrlichkeit bei Gott ihrem Vater und ihrem Herrn Jesus Christus in der 

Ewigkeit. Die Einen in der Hölle für immer und ewig, die Andern im Himmel in der Ewigkeit Gottes. 

Wenn in den Kirchen nicht mehr das klare Evangelium verkündet wird, dürfen sich die Prieset und 

Pfarrer und Theologen, nicht wundern, wenn sich die Menschen vom religiösen Glauben lösen, weil 

sie erkennen, dass Religion Menschenwerk ist, eine Religion Satan;  und nicht von Jesus Christus ist. 

 
 

 

Das Klima in Deutschland das zunehmend aktiv ist steigt abwärts in den Untergrund um sich 

abzukühlen damit wenn die Ideologie in die Höhe schnellt die höllischen Dämpfe der ausbrechenden  

Vulkane mit sich nimmt um sich über dem Meer wieder in Wassertropfen abzuregnen und somit hilft 

den niedrigen Wasserspiegel an zu heben um einen Anstieg der Meere vorzutäuschen um das Ganze in 

ein Klimamärchen zu verwandeln damit das Gretakind das aktiv ist und zur letzten Generation gehört 

wieder eine Stimme zu geben da sie ja mit ham mas (bayrisch für haben wir es) verstummt ist.   Gut is. 

 
 

Wir müssen noch über 1000 Jahre warten, bis wir von der letzten Generation sprechen können. Nach 

den kommenden sieben Jahren der Drangsal (Trübsal), die Zeit des Antichristen, wird Jesus Christus 

wieder kommen, auf dem Ölberg wird ER erscheinen, an dem Ort, wo ER in den Himmel unter 

Zeugen auffuhr zu seinem Vater. Ja, der Herr der Herren, der König der Könige wird sein 

tausendjähriges Friedensreich aufrichten. ER ist der kommende, der schon dagewesene Messias, der 

König der Juden, die IHN schon lange erwarten. IHN werden sie erkennen an den Malen, von 

Golgatha. In dieser Zeit wird Israel vollendet sein, denn der Geist Gottes wird über ihnen ausgegossen 

werden, wie es der Prophet Joel vorausgesagt hat.  

In dieser Zeit werden Kinder zur Welt kommen, mehrere Generationen und nach den tausend Jahren 

wird die letzte Generation zum letzten Kampf gegen Gott und seinem Sohn, Jesus Christus, den König 

über die Welt, aufstehen und vernichtet werden. – Also, was bilden sich denn die jungen und dummen 

Menschen ein, sich die letzte Generation zu nennen; sie sind Allerhöchst, das LETZTE in diesem 

Zeitalter, der antichristlichen und gottlosen Welt.  

Übrigens, haben sie schon mal nachgedacht, 1933 hatten wir schon einmal, solch eine 

schreckliche Zeit. Eine unreife Regierung, die zusammen gebrochen ist. Politiker, die 

Deutschland in eine wirtschaftliche Krise brachte und zur Geldentwertung 

verantwortlich war. Inflation, Hunger und Tod. Und dann passierte dasselbe, wie es in 

Zukunft wieder passieren wird. Ein Diktator und sein falscher Prophet werden 

auftreten und einen weltweiten Krieg führen, wie es Hitler und Göbels taten. – Doch 

Gott steht über diese Sache, denn es ist Sein Gericht über die lebenden Menschen in 

dieser Zeit. Off. 6 

 
 

Das wird für die Menschheit weltweit aber vor allem in Deutschland und Europa ein Klima werden, 

mit dem sie nicht gerechnet haben. Da ist das Klima: „die Gottlosigkeit, Gesetzlosigkeit, böse Werke!“ 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.youtube.com/watch?v=AYfM59sYFQ0
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/aktuell23.pdf
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/21/1/#hl
http://www.im-wort-bleiben.de/images/pdf/evangelium1.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=mZf0mrsah4E
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/6/1/#hl
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merkelddrmauerwendegruenrotschwarzcduspdcsufdpklimaco2energieukraineputinschaauspielerpiplinestream2c

oronamaskespritzeimtotecovidlügenarrativgehirnwäschebauerngenderideologiereligionwärmeoelinflationernteflu

ege360gradwendeselenskilandzerstörertotgeweihteslandkrimiologebabymordseniorentotsuiziderlaubnisampel. 
 

Das Chaos ist perfektioniert aber noch nicht vollendet. Ideologie und Idiotie kann man nicht 

voneinander unterscheiden. Nicht gestern, nicht heute und morgen schon gar nicht. Wer will denn die 

Brandmauer nieder-reißen? Wir leben in Deutschland mit menschlichen Politikern notdürftig 

zusammen und hoffen doch, dass nichts Negatives auf uns abfärbt. Wobei wir sagen wollen, was gibt 

es denn in der deutschen Regierung noch positives? Sind wir aber froh, dass es in Deutschland noch 

Männer und Frauen gibt, mehr Geschlechter gibt es nämlich nicht, die sich nicht von den Narrativen 

nicht ihr Gehirn waschen lassen. Wenn wir in den Lügengesichtern, der amtierenden Politiker 

schauen, müssen wir doch unweigerlich lachen, so lustig sind sie anzusehen. Ein besseres Kabarett-

Theater haben wir seit „Scheibenwischer“ und „Die Wühlmäuse“ nicht mehr gesehen.  
 

Deutschland ist farbenprächtig geworden, nicht durch die vier Jahreszeiten, sonder durch das Couleur 

der Politiker und der Gesellschaft. Beachten wir doch auch die Vielfalt der Ehen zwischen den 

gottlosen Wesen, die man ja nicht Menschen nennen kann, also Menschen, die Gott erschuf. Die 

Buchstabengemeinschaft, die Lästerungen gegen unseren Schöpfer herausschreien. Ja, das Geschrei 

wird groß sein, wenn sie vor ihrem Richter stehen werde am Ender der Endzeit, wenn sie vor dem 

großen weißen Thron vor ihrem Schöpfer auf die Knie fallen und Jesus Christus, den Sohn Gottes 

bekennen müssen: „Ich bin schuldig!“ um dann  nach dem Gerichtsurteil in die ewige Verdammnis 

geworfen zu werden. Gott nennt den zweiten Tod, die Hölle. An die kaum noch ein Mensch glaubt. O 

ja, denen wird ihr eigener Glaube vergehen, am Tag, wenn sie in den Feuersee, der mir Schwefel 

brennt, eine schreckliche Ewigkeit verbringen werden, von wo es kein Entkommen gibt. Nie wieder 

wird es solch einen schrecklichen Tag geben, als diesen, von dem die Bibel schreibt und Jesus 

berichtet hat. Obwohl sie Gott erkannt haben und von der Ewigkeit wissen, wollen sie dem Schöpfer, 

den allmächtigen und einzigen Gott nicht glauben. – Es wird wenige Menschen geben, die in den 

Himmel kommen, ja, weinige. – Dabei wartet der Herr Jesus Christus auf DICH, weil ER dich erretten 

will. Der Sohn Gottes will DICH mit dem Vater versöhnen. Warum willst du dieses Geschenk nicht 

annehmen, denn diese GNADE ist kostenlos. Christus hat doch schon deine Schuld am Kreuz bezahlt. 

 
 

EE II NN SS CC HH UU BB        
, 

Wie steht es im Moment für Israel?                       07. Oktober 2023         Israel Nachrichten - ICEJ 
 

Gottes Eigentum, das Land Israel, wird regelrecht verlästert. Ebenso, die Hauptstadt Jerusalem. Von 

seinem auserwählten Volk Israel, kaum zu schweigen. Haben nicht erst einige Staaten und Länder 

gesagt: „Wir stehen 100% zu Israel – 100% Solidarität?“ Davon ist nichts mehr zu sehen. Sie sagen: 

„Israel ja, aber, auch Palästina.“ Wer das sagt und auch derselben Meinung ist, der ist ein Antisemit. 

Diese Menschen sind nicht nur Feinde Israels, sonder spotten auch Jesus Christus. Denn Jesus Christus 

ist als Jude in Bethlehem geboren. Jesus Christus ist Gott und Mensch zugleich; ER ist der 

wiederkommende Messias für Israel und der wieder kommende König aller Könige, ER ist der Herr 

der Herren. Jesus Christus ist der Sohn Gottes, der eine Gnadenzeit brachte, bis heute. Aber dann, 

wenn ER wieder kommt, wird ER der Richter der ganzen Welt sein. Antisemiten sind Feinde Gottes! 

Der Sohn Gottes kommt wieder, und Jesus Christus wird wieder kommen um Sein Friedensreich 

aufzurichten. Denn nur der Messias Israels bringt den lang ersehnten Frieden über die Welt. Für 

tausend Jahre wird Frieden sein. Gleich nach den sieben Jahren, der Trübsal und Vernichtung des 

Antichristen. – Dann wird das Volk Israel mit ihrem Messias über die Erde herrschen. Alle Nationen 

werden aufgerufen nach Israel zu reisen um den ewigen König anzubeten. Palästina wird es dann nicht 

mehr geben. Die Araber, die in Israel (Gaza und in allen besetzen Zonen in Israel) leben, Wird Gott 

richten. Den Islam wird es in Israel nicht mehr geben. Und alle antichristlichen Religion und 

Ideologien wird es nicht mehr geben. Und wer sich nicht zum Herrn Jesus Christus bekehren wird, 

wird gerichtet werden. – Darum wende dich heute noch zu Jesus Christus hin, bevor es für dich zu spät 

ist. Die Zeit läuft gegen dich. „Heute, wenn du seine Stimme hörst, verhärte nicht dein Herz.“ Die Bibel. 

Denn so [sehr] hat Gott die Welt geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, 

nicht verlorengeht, sondern ewiges Leben hat.  

Denn Gott hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, damit er die Welt richte, sondern damit die Welt durch ihn 

gerettet werde. Wer an ihn glaubt, wird nicht gerichtet; wer aber nicht glaubt, der ist schon gerichtet, weil er 

nicht an den Namen des eingeborenen Sohnes Gottes geglaubt hat. – Joh 3,16-18 – Die Bibel, NT – 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/search.php?query=H%C3%B6lle
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/20/11/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/roemer/3/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/5/17/#hl
https://www.youtube.com/channel/UCbQRinGlbRFtvlAqSo2iywA
https://bibelbund.de/2023/11/seit-wann-meint-das-wort-palaestina-das-land-israel/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/jeremia/31/1/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/19/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/hesekiel/37/26-28?hl=1#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/hebraeer/4/7/?hl=1#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/3/1/#hl
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EEE XXX TTT RRR AAA    –––    EEE XXX TTT RRR AAA    –––    EEE XXX TTT RRR AAA    –––    EEE XXX TTT RRR AAA    –––    EEE XXX TTT RRR AAA    –––    EEE XXX TTT RRR AAA    –––    EEE XXX TTT RRR AAA        
Deutschland – Auschwitz – Dachau – Buchenwald – Flossenbürg – Sobibor – Treblinka – Ravensbrück 

 

 1933 – 1945 stand das Deutsche Reich im 2. Weltkrieg im Gericht Gottes. Das Ende der NAZI 

Zeit war gekommen. Seit 1914 prüfte Gott das deutsche Volk, wie es im Glauben zu Jesus Christus 

stand. Aber sie bestanden die Prüfung nicht. Das deutsche Volk erwählte eine dämonische Herrschaft 

über sich. Macht, Reichtum, Wohlstand, Hochmut und Stolz stürzte das Deutsche Reich in den 

Abgrund.  

 Viele große Kulturen erlebten so ihren Untergang. Kaiser, Könige und Fürsten erlebten ihr 

Ende mit Schrecken. Das NAZI-Reich aber begann den größten Fehler aller Zeiten, sie brachten das 

jüdische Volk bestialisch um. Das Deutsche Reich war gottlos und gesetzlos, das Volk konnte und 

kann sich nicht herausreden, in dem es sagte und sagt: „Ich habe von nichts gewusst!“ Die Folge war 

der „Nürnberger Prozesse“ und das kommende Zorngericht Gottes läßt nicht auf sich warten. Die 

Toten aus dieser Zeit werden sich noch vor dem großen weißen Thron wieder finden und das Urteil 

wird schrecklich sein. Die ewige Verdammnis wartet auf sie. – Und dann auch die: Siehe im Rahmen! 
 

 Aber nicht nur die, sonder alle, die nicht Gottesfürchtig sind und an den Herrn Jesus Christus 

glauben. Denn Gott sandte Seinen Sohn auf die Erde, dass alle Menschen gerettet werden, wie 

geschrieben steht: Johannesevangelium 3,16 
 

Die Wannsee – Konferenz 

Dieser Film und weitere Dokumentationen müssen in den Schulen gezeigt werden. Als Pflichtfach! 

 
 

Flossenbürck 

Wer war Dietrich Bonhoeffer? 

Ravensbrück 

Wer ist Corrie ten Boom? 

 
 

WW AA SS   SS AA GG TT   GG OO TT TT   DD AA ZZ UU ??   
 

Irrt euch nicht: Gott läßt sich nicht spotten! Denn was der Mensch sät, das wird er auch ernten. Denn 

wer auf sein Fleisch sät, der wird vom Fleisch Verderben ernten; …                    Galater 6,7 

 

Judenhass erzeugt Verderben gegen dem der hasst. Aber nicht von dem Juden (Israel) sondern von 

Gott. Alle Länder, darunter Deutschland, erlitt viel Schmerz und Leid, als die Bomben der Alliierten 

fielen. Viele Großstädte Deutschlands und Infrastruktur wurden zerstört. Viele Zivilisten wurden nicht 

nur getötet, sondern auch seelisch und körperlich mißbraucht. Frauen, wie Kinder lebten täglich in 

Angst und Schrecken. – Was der Mensch sät, dass erntet der Mensch. Die Schuldfrage? Das deutsche 

Volk. An erster Stelle der Diktator und die Mitregierenden über das Deutsche Reich. Das deutsche 

Volk aber, kann sich nicht herausreden und sagen, sie hätten von nichts gewusst. Das wäre gelogen. 

Gott aber war und ist der Richter, wie oben schon erklärt. 
 

Der Bibelvers gilt allen Ländern, die Unrecht tun und getan haben. Gott ist Zeuge und ER wird 

richten.  
 

Gaza wird vernichtet werden, wie es in der Bibelgeschrieben steht. Und alle anderen Länder, die im 

Krieg sind. Alle Kriegstreiber werden zur Verantwortung gezogen. Sie stehen jetzt schon im Gericht 

Gottes. Die Diktatoren, siehe Hitler und andere wurden gerichtet (Nürnberger Prozesse) oder nahmen 

sich das Leben. Es wird niemand entkommen: Keine Staatsoberhäupter weltweit sind unschuldig. Wer 

sich in die Kriege beteiligt, entweder mit Waffen aller Art und finanziell, ist mitschuldig, sie tragen 

die Verantwortung mit. Deutschland und Europa an erster Stelle, zu Europa zählen auch die USA. 
 

Über Deutschland wird noch viel Unheil kommen, denn Gott lässt sich nicht spotten. Europa und die 

USA werden sich noch sehr wundern, wenn die nächste Welle über die Bevölkerung hereinbricht. Wer 

Gott lästert über dem kommt das Verderben. Daher tut Buße und kehrt um von euren Sünden! Röm. 3 

 
Nachdem alle Völker die gegen Israel aufgetreten und alle Feinde der Juden vernichtet sind, wird Gott 

der Schöpfer eine neue Erde und einen neuen Himmel erschaffen. Jesaja 65 und Offenbarung 21. Ja, es 

wird noch einmal einen weltweiten Krieg geben, nach dem 1000 jährigen Friedensreich. Bist du dabei? 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://de.wikipedia.org/wiki/Konzentrationslager#/media/Datei:WW2_Holocaust_Europe_map-de.png
https://www.youtube.com/watch?v=Vn6nu6HB6ps
https://www.youtube.com/playlist?list=PLAo_j4319gfxRbYnZm3rs1sufzbbSAT8U
https://www.youtube.com/watch?v=kXEfyeMuKd8
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/20/11/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/
https://www.zdf.de/dokumentation/terra-x/plus-schule-themenpaket-wannsee-konferenz-die-hintergruende-102.html
https://www.youtube.com/@MrWissen2goGeschichte/search?query=Holocaust
https://www.youtube.com/watch?v=mr5xBSWfJ6w
https://swisscows.com/de/video?query=die+zuflucht+deutsch+film&_=1708463627351
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/roemer/3/1/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/jesaja/65/17/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/21/1/#hl
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März 2024 
 

Frühling. Endlich ist Frühling. Es blüht wieder. Die Bäume sind nicht mehr kahl. Die ersten Blumen 

sprießen. Aber ist der Winter wirklich schon vorbei? Kommt noch mal ein Frost? Das wäre nicht gut. 

Das haben wir schon öfter erlebt. Ist aber normal. Wir können das Wetter „Gottseidank“ nicht 

beeinflussen. Das ist immerhin Sache unseres Schöpfers. All das liegt in Gottes Hand, ER hat es uns 

selbst gesagt: 
 

 Mose 8,22 Von nun an soll nicht aufhören Saat und Ernte, Frost und Hitze, Sommer und 

Winter, Tag und Nacht, solange die Erde besteht! 
 

Daher dürfen wir beruhigt sein. Ernte hatten wir doch immer. Die Regale in den Supermärkten waren 

nie leer; nicht mehr seit 1945. Gott sorgt für uns und dafür sollen wir IHM Dank darbringen. Aber tun 

wir das auch? Danken wir Gott unserem Schöpfer und Herrn, Jesus Christus? Merke dir gut das Eine: 

„Was der Mensch sät, das erntet er auch. Wer Gutes sät, ernte Segen. Wer Böses sät, erntet Unglück!“ 

 
 

 Irrt euch nicht: Gott läßt sich nicht spotten! Denn was der Mensch sät, das wird er auch 

ernten. Denn wer auf sein Fleisch sät, der wird vom Fleisch Verderben ernten; wer aber auf 

den Geist sät, der wird vom Geist ewiges Leben ernten. – Galaterbrief 6,7-8 

 
 

Achte auf die Links (blau unterstrichen) Wichtige Vorträge! 
 

Und demnächst werden auch die Gärtnereien ihre Gewächshäuser anbauen müssen, wenn nicht, sogar 

neue Gewächshäuser mit Wärmelampen bauen müssen. Denn die Gärtner werden beauftragt werden, 

von der Regierung, ein besonderes Kraut zu pflanzen und zu ernten. Finanziert wird es womöglich von 

der WHO. – Und nun rate mal, von welcher medizinische Pflanze ich rede / schreibe? Ist es „HH aa nn ff“? 
 

Hanf / Cannabis ist eine Droge und macht dich abhängig, dass du ohne diese Droge kein normales 

Leben führen kannst. Wer Drogen nimmt ist süchtig und diese Sucht macht dich zum Sklaven und 

fesselt dich in dieser Sünde vor Gott. Sucht ist ein Teufelswerk dass du nie mehr loswerden wirst. Es 

gibt viele Arten von Süchten. Schau in die Bibel. Die Bibel ist Gottes Wort und eine Richtlinie, dass 

du nicht auf dem falschen Weg bist, sondern zu Gott umkehrst. Mit Jesus Christus bist du auf dem 

rechten Weg und wenn du IHM dein Leben übergibst, IHM deine Sünden bekennst, so wird ER dich 

erretten und von deinen Sünden befreien. ER nimmt dir auch die Sucht weg. – Hab Vertrauen zu Gott. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LLeebbeenn   mmii tt   GGoott tt   ooddeerr   ss tt ee rrbbeenn   dduurrcchh   DDrrooggeenn ;;   ddee iinnee   EEnntt sscchhee iidduunngg!!   

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/1_mose/8/22/?hl=1#hl
https://load.dwgradio.net/de/play/47483?q=Drogen.+Ursache+und+Behandlung
https://load.dwgradio.net/de/play/14763?q=Das+Drogenproblem+%28Videoaufnahme%29
https://load.dwgradio.net/de/play/45864?q=Drogen.+Verraten+und+verkauft
https://load.dwgradio.net/de/play/47404?q=Seelsorge+an+s%C3%BCchtigen+Menschen
https://load.dwgradio.net/de/play/45864?q=Drogen.+Verraten+und+verkauft
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Und was lernen wir daraus? 
 

Ist die Regierung für das deutsche Volk ein Verführer zum Bösen? Wer kann uns davor befreien? – 

Jesus Christus ist gekommen um die Menschen zu retten, die an IHN glauben! Die Bibel klärt uns auf. 

 
 

Demnächst feiern wir wieder das Osterfest. Ein Fest der Freude. Welche Bedeutung hat Ostern für 

dich? Vielleicht „Hoffnung?“ Was will ich damit sagen. Vor ca. 2000 Jahren, am Karfreitag wurde der 

Sohn Gottes ans Kreuz genagelt (gekreuzigt), aus Liebe zu uns Menschen musste ER dieses Opfer 

vollbringen. Aber lies selbst in der Bibel: „Die Kreuzigung Jesus Christus.“ Markusevangelium 23 
 

 Mk. 23,33 Und als sie an den Ort kamen, den man Schädelstätte nennt, kreuzigten sie 

dort ihn (Jesus Christus) und die Übeltäter, den einen zur Rechten, den anderen zur Linken. 
 

Hast du alles gelesen? Auch die Auferstehung? Unsere Hoffnung ist diese. Wer an Jesus glaubt und 

was geschrieben steht, also der Bibel (Gottes Wort) glaubt, wird gerettet. Wer seine Sünden Jesus 

bekannte und Vergebung bekam, ist gerettet und erlöst von all seiner Schuld. Joh. 3,16 / Joh. 14,6 

Glaubst du? – Ich habe in meiner Homepage immer wieder darauf aufmerksam gemacht. – Nur wer 

glaubt wird gerettet. Ein Vortrag: Ich glaube doch an Gott. Was fehlt? 
 
 

 Kurzer Einschub. Auch das ist eine Droge. Die Sünde, man kann nicht von ihr lassen. Die 

Lügen, wir hören sie immer wieder; von den Politikern und von allen Menschen, wir selbst 

lügen auch, wir nennen es manchmal auch Notlügen. Es sind aber Lügen und lügen ist Sünde 

vor Gott und Sünde muss bestraft werden. 
 

 

 Römer 6,23 Denn der Lohn der Sünde ist der Tod; aber die Gnadengabe Gottes ist das ewige 

Leben in Christus Jesus, unserem Herrn. 
 

Das ist die Hoffnung, die uns Gott gibt durch Seinen sohn Jesus Christus, unseren Retter. Und das 

Schönste kommt noch. Ich kann dir nur empfehlen, die Bibel zu lesen und dich Gott hinzuwenden und 

um Vergebung bitten. 
 

 Johannes 1,12 Allen aber, die ihn aufnahmen, denen gab er das Anrecht, Kinder Gottes zu 

werden, denen, die an seinen Namen glauben; 

 
 

DDiieessee  FFiikkttiioonn  iisstt  vviieelllleeiicchhtt  RReeaalliittäätt..  DDeerr  SScchhnneeiiddeerr  vvoonn  BBeerrlliinn  uunndd  ddiiee  FFIIRRMMAA..  MMaaddee  bbyy  BBNNDD  &&  MMAADD. 
 

Der Schneider sagt, es gibt keine WANZEN in meine Anzüge. Welche Anzüge? Die Berufsbekleidung 

der Politiker in der FIRMA. Der Deckname der Firma steht für die Bundesregierung in Berlin. Germany 

Und dann gibt es noch die Psycho-Tante, die gerne auf Reisen geht; Weltreisen, natürlich CO²-arm. 

Und die abhörsicheren Wanzen, im Anzug. Unauffällig dumm versucht sie intelligente Gespräche mit 

ihren desinteressierten, ausländischen Kollegen zu führen, mit der Absicht, dass die Gespräche 

CO²neutral übermittelt werden. Schließlich kann sich ja, diese besondere Person aus ehemaligen 

Reichshauptstadt, nicht alles merken, was geredet wurde. Oder soll ich sagen, ihr Intellekt hat es nicht 

wahrgenommen? Wie eine Oberschullehrerin teilt sie ihren ausländischen Kollegen mit, wie sie sich 

gegenüber der deutschen Politik zu verhalten haben. Gehorsam und Disziplin dienen zu einer besseren 

Völkerverständigung. Darum ist es wichtig, dass sich die fremde Kultur, nicht mit der Deutschen 

vermischt. Die Politiker des Auslandes müssen sich unbedingt um 360° drehen, damit es zu einer 

deutschen Einigung kommen kann. Denn das ist ihr persönlicher Wunsch, damit sie ihre Fleißbildchen 

bekommt und ihr Ansehen in der Welt wächst. – SSoowweeiitt  ddiiee  SScchhllaaggzzeeiilleenn  aauuss  ddeemm  PPssyycchhoo--KKaabbiinneett..ggeerr 

 
 

Einen Psycho, nennt man eine Person mit dissozialer Persönlichkeitsstörung. Wir sagen auch, die tickt 

nicht richtig. Diese Person ist im Geiste krank, sie ist verwirrt und tut Dinge, die ein normaler Mensch 

nicht tut; ebenso redet sie Unsinn und kein normaler Mensch kann sie für voll nehmen. Im 

schlimmsten Fall wird sie verachtet und man lacht diese Person aus. – Eine Erklärung, die uns die 

Wissenschaft weißmacht. Aber das ist nicht ganz richtig. Diese Menschen sind von Satan geplagt, sie 

sind Sklaven der finsteren Mächte. Satan ist der Fürst dieser Welt und mit ihm herrschen die 

Dämonen, das sind gefallene Engel, von Gott verworfen und aus dem Himmel geschmissen. 

Menschen, die sich mit Okkultismus, wie Astrologie und Esoterik auseinandersetzten, sind davon 

betroffen. Berlin ist ein okkulter Ort seit Hitler an der Macht war bis zum heuteigen Tag. Okkultismus. 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/14/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/lukas/23/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/lukas/24/
https://load.dwgradio.net/de/play/12719
https://load.dwgradio.net/de/play/372?q=Ich+glaube+doch+an+Gott.+Was+fehlt%3F
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/roemer/6/23/?hl=1#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/1/12/?hl=1#hl
https://load.dwgradio.net/de/play/12863?q=okkultismus
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DDiiee  GGeeffaahhrreenn  ddeess  OOkkkkuullttiissmmuuss::  
Abhängigkeit, Krankheit bis zum Tod. 

Einige Unterarten des Okkultismus: 
Astrologie, Horoskope, Zauberei, Wahrsagerei, 

Kartenlegen, Tarot, Kaffeesatzlesen, Drogen, Pendel, Tischrücken, 

Aberglaube, Musik, Joga, asiatische Heilkunst, Esoterik, Spiritismus, 

Religion & Totenkult! Aber auch Bücher und Filme, Rock-Konzerte ua. 

 
 

VVEERRBBOOTT  VVOONN  WWAAHHRRSSAAGGUUNNGG  UUNNDD  ZZAAUUBBEERREEII  
 

 Wenn du in das Land kommst, das der Herr, dein Gott, dir gibt, so sollst du nicht lernen, nach 

den Gräueln jener Heidenvölker zu handeln. Es soll niemand unter dir gefunden werden, der 

seinen Sohn oder seine Tochter durchs Feuer gehen läßt, oder einer, der Wahrsagerei betreibt 

oder Zeichendeuterei oder ein Beschwörer oder ein Zauberer,  oder einer, der Geister bannt, 

oder ein Geisterbefrager, oder ein Hellseher oder jemand, der sich an die Toten wendet. Denn 

wer so etwas tut, ist dem Herrn ein Greuel, und um solcher Greuel willen vertreibt der Herr, 

dein Gott, sie vor dir aus ihrem Besitz. Du aber sollst dich ganz an den Herrn, deinen Gott, 

halten; denn diese Heidenvölker, die du aus ihrem Besitz vertreiben sollst, hören auf 

Zeichendeuter und Wahrsager; dir aber erlaubt der Herr, dein Gott, so etwas nicht.   5.Mose 18 

 
 

Mittlerweile wird Deutschland (und Europa) überschwemmt von fremder satanischer Kultur
1
 und 

Religionen hinter denen sich finstere Mächte verbergen. Und das ist das Gericht Gottes über das 

Gesetz- und gottlose deutsche Volk. Darüber habe ich schon in anderen Beiträgen geschrieben. Wer 

sich in solchen Dingen verstrickt hat, ist ein Sklave Satans und geht für immer verloren. – Es sei denn, 

er ruft Gott um Hilfe.   Lies das Johannisevangelium;   lies das Alte und Neue Testament:   Die Bibel. 

 
Das NAZI Reich! /  …und das kommende Neue Römisches WELT Reich mit d Antichristen, ist Nahe. 

Video 1   /   Video 2   Berlin damals und heute. Die Diktatur verborgen in der Demokratie. Die NWO. 

 
 

 Damals und heute: „Rassismus und Antisemitismus.“  Die Islamisierung aber in Deutschland 

ist aktuell und gefährlich. HAMAS 2.0 in Deutschland. Und keiner merkt es, alle schauen weg, bis es 

kracht. Deutschland hat den Tod ins Land geholt. Ein Virus der tödlicher ist, als die C O R O N A. 

Und es sterben immer noch Menschen an der Todescovidspritze. Wie damals in den KZ – Lagern.  

 
 

WWAASS  MMAACCHHTT  GGOOTTTT  MMIITT  DDIIEESSEENN  MMEENNSSCCHHEENN??  
 

 Die Feiglinge aber und die Ungläubigen und mit Gräueln Befleckten und Mörder und 

Unzüchtigen und Zauberer und Götzendiener und alle Lügner – ihr Teil wird in dem See sein, 

der von Feuer und Schwefel brennt; das ist der zweite Tod.  
 

 Und das Meer gab die Toten heraus, die in ihm waren, und der Tod und das Totenreich gaben 

die Toten heraus, die in ihnen waren; und sie wurden gerichtet, ein jeder nach seinen Werken. 

Und der Tod und das Totenreich wurden in den Feuersee geworfen. Das ist der zweite Tod. 

Und wenn jemand nicht im Buch des Lebens eingeschrieben gefunden wurde, so wurde er in 

den Feuersee geworfen 
 

 Fürwahr, ich bezeuge jedem, der die Worte der Weissagung dieses Buches hört: Wenn jemand 

etwas zu diesen Dingen hinzufügt, so wird Gott ihm die Plagen zufügen, von denen in diesem 

Buch geschrieben steht; und wenn jemand etwas wegnimmt von den Worten des Buches 

dieser Weissagung, so wird Gott wegnehmen seinen Teil vom Buch des Lebens und von der 

heiligen Stadt, und von den Dingen, die in diesem Buch geschrieben stehen.  

Es spricht, der dies bezeugt: Ja, ich komme bald! Amen. – Ja, komm, Herr Jesus!  

Die Gnade unseres Herrn Jesus Christus sei mit euch allen! Amen.  
  Offenbarung  

                                                           
1  afrikanische, arabische und asiatische Kultur und Religionen 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/5_mose/18/9/#hl
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/johannes/
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/
https://www.youtube.com/watch?v=-cQI9rtMbRI&t=272s
https://www.youtube.com/watch?v=OvwIHZ1EljI
https://www.schlachterbibel.de/de/bibel/offenbarung/
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Aus der Natur lernen wir, was gepflanzt, wird erst Grün, dann Braun, dann Schwarz: VVeerrbbrraannnnttee  EErrddee. 
  

In der Schule, das weiß ich noch, wurde ich in verschiedenen Unterrichtsfächern mündlich abgehört. 

Bei der Bundeswehr wurde mir als Soldat, die Abhöranlage, in einem bestimmten Unterrichtsfach, 

vorgestellt. Ich lernte auch im Unterricht, den MAD und BND kennen und was ihr Aufgabenbereich 

ist. Wohlgemerkt, es war die Zeit des „Kalten Krieges“ [1.0]. Jetzt haben wir ja schon [KK - 2.0]. 

Oder etwa nicht? Ich denke da an, ich sag mal so: „Russland weiß was die Politiker zu essen pflegen“. 

Und was wissen unsere Geheimen? Vielleicht brauchen wir demnächst einen „007“ Made in Germany. 

 
 

DAMALS UND HEUTE –  VON DER KIRCHE VERLASSEN  
 

1 000 000 Menschen verlassen die Kirchen, weil sie keinen Halt in ihr finden. Diese Menschen haben 

den Glauben verloren. – Den GLAUBEN an was? Etwa den Glauben an die Kirche? Oder an den 

Papst? Egal, ob der r/k Kirche oder die Landeskirchen, diese namenschristlichen Institutionen können 

nicht helfen! Menschen können nicht helfen, sondern allein, der wahre dreieinige Gott im Himmel. In 

Jesus Christus findet der Mensch den Halt, den er braucht.    sola scriptura („allein durch die Schrift“) 
 

JJeessuuss  CChhrriissttuuss  aalllleeiinn..  DDiiee  BBiibbeell  aalllleeiinn..  DDeerr  lleebbeennddiiggee  GGllaauubbee  aalllleeiinn..  DDiiee  GGnnaaddee  GGootttteess  aalllleeiinn..  
 

Gemeinsam mit den Prinzipien sola fide („allein durch den Glauben“), sola gratia („allein durch 

Gnade“) und solus Christus („allein Christus“) und soli Deo gloria („Ehre Gott allein“) bildet er die 

Grundsätze der Reformation. 
 

Damals liefen die Kirchen, ebenso auch die christlichen, evangelikalen Freikirchen und christliche 

Gemeinden dem Führer nach, statt unserem HERRN Jesus Christus nachzufolgen. Heute dealen die 

Kirchen mit den Regierungen in Deutschland und Europa. An vorderster Stelle, der Papst, wie damals 

in der NAZI – Zeit.  In Sprüche 31 steht: 
 

Tue deinen Mund auf für den Stummen, für das Recht all derer, die dem Untergang geweiht sind!  

Tue deinen Mund auf, richte recht und verteidige den Elenden und Armen! 
  

 Gibt es denn noch Christen und bibeltreue Gemeinden? Damals widerstanden wenige 

christliche Gläubige der Diktatur. Die Bekennende Kirche wurde zur Märtyrer Kirche. Von den 

wenigen Gläubigen, überlebten noch wenige. Erinnern wir uns an Richard Wurmbrand und seine Frau 

Sabina. Wer kennt nicht Dietrich Bonhoeffer? Er wurde hingerichtet, kurz vor dem Ende des zweiten 

Weltkrieges. – Wer steht aber heute noch auf um das verborgene Regime, das unter dem Deckmantel, 

Demokratie regiert, aufzudecken. Dem Volk wird eine Gehirnwäsche unterzogen, wie damals unter 

der Schreckensherrschaft von Hitler, Göbbels und Himmler und anderen. – Gott aber sitzt im 

Regiment und lässt es geschehen. Ist es denn nicht ein Gericht Gottes über das deutsche Volk, weil es 

noch keine Buße getan hat, als es 6Millionen Juden umbrachte? Sein Volk, Seinen Augapfel haben sie 

angetastet und das bleibt nicht ohne Folgen. Das Gottlose Volk will ohne Gott leben und selbst Gott 

sein; nun das wird bald so kommen, dann werden sie ohne Gott bleiben, dann haben sie Gott los, das 

für ewig. --- Der Freiburger Kreis --- // Denkt daran, wenn ihr diese Doku-Filme anseht, „Nie wieder“ 

 
 

 

http://www.im-wort-bleiben.de/
https://de.wikipedia.org/wiki/Sola_fide
https://de.wikipedia.org/wiki/Sola_gratia
https://de.wikipedia.org/wiki/Solus_Christus
https://de.wikipedia.org/wiki/Soli_Deo_gloria
https://www.youtube.com/watch?v=T3ENSHVbiZc
https://www.youtube.com/watch?v=0XA7DacpIK8
https://www.youtube.com/watch?v=3O2DLCe_LcM
https://www.youtube.com/watch?v=fBZfW9hkzIY

